
平成２４年度 体育施設運営委員会会議 

会  議  録 

 

 

○日   時  平成２５年３月１８日（月）１５：３０～１６：１５      

○場   所  匝瑳市生涯学習センター 講座室Ｂ 

○出 席 委 員  越川正巳委員、礒部範夫委員、布施隆委員、岩井和德委員 

        八木澤忍委員（代理）、大海原祥榮委員、小原和夫委員 

        佐久間巌委員、大木睦子委員（９名） 

○欠 席 委 員  石毛徹委員（１名） 

○事 務 局  佐藤生涯学習課長、水口スポーツ振興班統括 

 

１ 開  会  佐藤生涯学習課長が進行 

        委員９名が出席のため会議は成立 

 

２ あいさつ  池田教育長 

 

３ 委員長の選出について 

        事務局一任により、事務局から越川委員を提案し委員長決定 

 

４ 議  題  議長は越川委員長 

（1）平成２４年度体育施設利用状況について   

事務局から八日市場ドーム等の平成２４年度体育施設利用状況を説明。 

  （1）についての意見・質疑はなし 

（2）平成２５年度事業予定について   

事務局からスポーツ教室等の平成２５年度事業予定を説明。 

  （2）についての意見・質疑はなし 

(3) その他 

（3）についての意見・質疑 

 Ａ委員：５月の連休にのさかアリーナは開館しているか。 

 事務局：のさかアリーナは毎週月曜と年末年始が休館ですが、それ以外は開

館しています。 

 Ａ委員：スキー教室について、市内の小学校で実施しているところも少なく

なっているので、市で続けていくべきとの要望。 

 Ｂ委員：一つのものを続けていくのは難しい。スキーのできるところ（市町

村）と交流事業的なものを考えてみてはとの要望 

 



 Ａ委員：合併して７年が経過するが施設使用料の減免や免除の基準が合併当

時のままになっており、施設により格差があるとの意見 

Ｃ委員：各団体に声を掛けて施設を利用していただくようお願いしてはとの

意見。 

Ｄ委員：市民は使用料をすべて無料にしてはとの意見。 

      

４ そ の 他 

     特になし 

５ 閉  会 

 

    


